

Viva Jesús &



Joaquina Costa
Alcanar



21

Estimada en Jesús: no sé si habrán recibido la mía del 16 de octubre en q. mandaba una gruesa de medallas, 12 reglamentos y la protesta de renovación de las promesas del 1º Bautismo, p. q. instalasen la Asociación Teresiana en esa el domingo 18. Les advertía además q. los sacerdotes de esa, M. Beltrán y el economo diesen un pequeño memorial pidiendo permiso para la instalación de dicha Asociación y yo cuidaría de presentarlo al Sr. Obispo y q. les diese el nombramiento. Aunque dure el bloqueo, pueden mandarlo todo a Jesús, al Cura José Sánchez, y él cuidará de enviarlo cuando haya proporción.

En ésta concluimos la novena con toda felicidad, predicando el último día el Sr. Obispo cerca de una hora. Verán detalles en la Revista. Sospecho q. no habrán recibido las revistas de set. y les mandé por una mujer q. iba a Castellón, a quien encargué las dejase en Ulldecona, porq. el cura de Ulldecona me escribió últimamente q. nada había recibido. Si así fuese avisen y se las volveré a mandar.

Que Teresa de Jesús las llene de su espíritu animoso y seráfico, y cuenten siempre V. y demás Teresianas con el afecto q. les profesa en Jesús de Teresa su s. s. at. C.

Tortosa 1º Novbre 1874

Enrique de Ossó
Pbro.

Estimada en Jesús: No sé si habrán recibido la mía del 16 de octubre en que mandaba una gruesa de medallas, 12 Reglamentos y la Protesta o renovación de las promesas del santo bautismo, para que instalasen la Asociación Teresiana en esa el domingo, 18. Les advertía además que los sacerdotes de esa, Mosén Beltrán y el Ecónomo, hiciesen un pequeño memorial, pidiendo permiso para la instalación de dicha Asociación, que yo cuidaría de presentarlo al Sr. Obispo¹, y que les diese el nombramiento. Aunque dure el bloqueo², pueden mandarlo todo a Jesús, al Cura José Sánchez, y él cuidará de enviarlo cuando haya proporción.

En ésta concluimos la novena con toda felicidad, predicando el último día el Sr. Obispo cerca de una hora. Verán detalles en la Revista. Sospecho que no habrán recibido las revistas de septiembre, que les mandé por una mujer que iba a Castellón, a quien encargué que las dejase en Ulldecona, porque el Cura de Ulldecona me escribió últimamente que nada había recibido. Si es así, avisen y se las volveré a mandar.

Que Teresa de Jesús las llene de su espíritu animoso y seráfico, y cuenten siempre V. y demás Teresianas con el afecto que les profesa en Jesús de Teresa su s. s. at. C.

Tortosa 1º noviembre 1874

Enrique de Ossó, Pbro.

¹ D. Benito Vilamitjana y Vila

² Se refiere al bloqueo de Tortosa, consecuencia de las encontradas tendencias políticas de aquel periodo turbulento.